

Medienmitteilung

Winterthur, 1. Januar 2024

Geburtenreicher Jahreswechsel am KSW

2005 Kinder kamen 2023 am Kantonsspital Winterthur (KSW) zur Welt – ein Rekordjahr. Die 2000er-Marke knackte die kleine Bérénice Abini am letzten Tag des Jahres. Der Jahreswechsel am KSW verlief generell geburtenreich: Acht Babys erblickten am 31. Dezember das Licht der Welt, drei weitere in den frühen Morgenstunden des 1. Januars.

Um 04.28 Uhr am 31. Dezember 2023 kam «Baby 2000» zur Welt: Ihr Name ist Bérénice Abini, sie ist 2390 Gramm schwer und 45 cm gross. Bérénice Abini und ihr Mami sind beide wohlauf. Das KSW gratuliert von Herzen und freut sich mit den Eltern über die Geburt.

Das Team der Geburtsklinik durfte einen geburtenreichen Jahreswechsel erleben: Acht Babys erblickten am 31. Dezember am KSW das Licht der Welt, drei weitere bereits in den frühen Morgenstunden des 1. Januars.



Legende: Bérénice Abini heisst das zweitausendste Baby, welches das Team der Geburtsklinik 2023 am KSW willkommen heissen durfte.

2000-Marke geknackt

Insgesamt kamen im vergangenen Jahr 2005 Babys im KSW zur Welt. Damit liegt das Geburtenjahr 2023 deutlich über den Vorjahren: 2022 wurden 1918 Babys am KSW geboren, 2021 waren es 1920. Die Gründe für die höhere Zahl an Geburten lassen sich nicht eindeutig zuordnen. Die Rangliste der beliebtesten Vornamen führen am KSW 2023 Mia und Matteo an. Sie folgen auf die Vorjahresfavoriten Livia, Emilia und Noah. Noah dominierte die Rangliste der Bubennamen sogar während drei Jahren.

Hebammengeleitete Geburten am KSW

Seit Mai 2023 bietet das KSW hebammengeleitete Geburten an. Dabei begleiten Hebammen die Entbindung in Eigenregie. Bei Komplikationen oder Notfällen ist ein Arzt oder eine Ärztin schnell zur Stelle und es kann auf die notwendige medizinische Infrastruktur zurückgegriffen werden. Den Leistungsauftrag für diese Angebotserweiterung hat das KSW 2023 von der Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich erhalten. Die hebammengeleitete Geburt entspricht dem Bedürfnis vieler Frauen und Paare – insgesamt 35 hebammengeleitete Geburten haben am KSW seit Mai stattgefunden.

Kontakt

Kantonsspital Winterthur Melanie Frei Direktionsstab | Kommunikation Tel. 052 266 26 00 kommunikation@ksw.ch www.ksw.ch

Erreichbar am 1. Januar 2024 von 8.30 bis 11.30 Uhr.

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit annähernd 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohnern sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für rund eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2022 behandelte es knapp 27'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 322'384 ambulante Konsultationen. Mit rund 700 Auszubildenden gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.